

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: MIDDLE EAST PHARMA. & CHMICAL IND. & MEDICAL APPLIANCES Date: 26-04-2021 09:07:01 AM	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الشرق الاوسط للصناعات الدوائية والكيمائية والمستلزمات الطبية التاريخ: 26-04-2021 09:07:01 AM
The Extraordinary General Assembly Meeting of MIDDLE EAST PHARMA. & CHMICAL IND. & MEDICAL APPLIANCES was held on 01:30 On 25-04-2021 at zoom. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 99%.	عقدت الهيئة العامة لشركة الشرق الاوسط للصناعات الدوائية والكيمائية والمستلزمات الطبية بتاريخ 25-04-2021 على 01:30 اجتماعا غير عادي وذلك في وسائل الاتصال المرئي والالكتروني وبنسبة حضور 99 %.
Subject: Increasing the company's Capital	الموضوع: زيادة رأس المال
The General Assembly approved the increase of the company's capital from 1250583 to 6250583 through:	حيث وافقت الهيئة العامة على زيادة رأسمال الشركة من 1250583 سهم/دينار إلى 6250583 سهم/دينار، وذلك من خلال:
The Capital Increase Method	تحديد طريقة زيادة رأس المال
Capitalization of debts:	رسملة الديون:
mazen tantash (800.000 jd) tantash group(4.200.000 jd)	مازن حمزه احمد طنطش بمبلغ (800.000 دينار). شركة مجموعة طنطش للاستثمار (4.200.000 دينار).
Subject: Decreasing the company's Capital	الموضوع: تخفيض رأس المال
The General Assembly approved the decrease of the company's capital from 6250583 to 1250583 through:	حيث وافقت الهيئة العامة على تخفيض رأسمال الشركة من 6250583 سهم/دينار إلى 1250583 سهم/دينار، وذلك عن طريق:
The Capital Decrease Method	طريقة تخفيض رأس المال
Amortization of the accumulated losses	إطفاء الخسائر المتراكمة
hamzah tantash 5.285.325 measr aklok 2.414.675	حمزه طنطش بمبلغ 5.285.325 دينار ميسر عكلوك 2.414.675 دينار
Subject: Amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	الموضوع: تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
The General Assembly approved the amendment of the	حيث وافقت الهيئة العامة على تعديل عقد الشركة ونظامها

Company's Article and Memorandum of Association	الأساسي
Please accept our sincere thanks and appreciation. Name: ASHRAF ABDULLAH Position: Shareholders Manager	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. الاسم: ASHRAF ABDULLAH المنصب: مدير قسم المساهمين